
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
３月３日 火曜日          Vol.４２７ 

 

         例会出席者    ２５名 （会員数 29名）                    出席率 86.2 ％ 

メーキャップ   ３月１日 PETS 地区会長・幹事・チーム研修セミナー 森・澤田・遠藤・三好 ４名 

                                       修正出席率 100％ 

ゲスト       ありません    

■会長挨拶    皆さん、こんばんは。今日は３月３日ひな祭り・耳の日と言う日でありますが、 

           ご家族、身内でお祝いなどありましたでしょうか？２月２４日の例会は、出席者が非常に 

           少なかったと聞いております。私も別の会議で欠席をさせていただきました。 

           ２月２６日（木）に脇町うだつアリーナで青少年委員長であります、会員の戸島先生が、 

           養護教員２７名に「肥満防止について」約１時間程度、パワーポイントを使い、講演を 

           開催いたしました。私と青木博美先生も参加をして参りました。 

           私自身のことを取り上げてお話をされているようで、ドキッといたしました。養護の先生方も

真剣に講演に耳を傾けているようでした。私ども美馬ロータリーも地域に奉仕、地域で

活躍をされていることに大変誇りを持った次第であります。今後も私たちロータリアンは、 

            もっともっと地域での活動を心掛けなければならないことを実感させられました。 

            これから身近なところで美馬ロータリーは、奉仕活動を推進していきましょう。この前 

            美馬市社会福祉協議会地域支援課主幹・加藤俊治さんから「生活困窮者自立促進

支援モデル事業の取り組み」について、講演いただきました。私たちにできることがあれ

ばと思いを巡らせております。何か一つでも良いアイディアがあれば、今後の奉仕活動

に役立てて参りましょう！ 

            ロータリー５クラブのゴルフ大会が、美馬ロータリークラブのお世話で３月１５日（日）に 

            開催される予定となっております。 

            ゴルフにご参加されます会員の皆様、良い結果が出ますようにと祈っております。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   阿波池田 RC より、例会日変更のご案内 

（３/２４（火）休会→3/26（木）脇町 RC と合同花見例会） ザ・デスティーノ 18：30～ 

◇到着週報   鴨島 RC/脇町 RC 

◇連絡事項  来週から地区大会のエントリー料金１万円を集めたいと思います。 

          第一例会日になっていますので、例会終了後理事の皆さん理事会よろしく。 

■来期幹事より  三好亘次期幹事 

            ３月１日 会員研修セミナー チーム研修セミナーに行って参りました。 

            ３月２９日地区協議会につきましては、アスティとくしまにて開催されます。 

            澤田さんの方から、バスを出して頂けるということで、皆さんそれに乗り合わせて、 

            揃って参りたいと思いますのでよろしくお願いします。 

また、その夜には、次年度に向けた懇親会を予定しておりますので、ぜひご参加ください

ますようにご協力よろしくお願いします。 

 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

■親睦委員会 長浦委員長より 

お誕生日おめでとうございます 

３月生まれの会員の皆さん 廣川公利さん（本人） 浪越繁男さん（本人） 

矢野太一（配偶者）  

結婚記念日          宇山裕士さん・藤洋一さん・森廣一さん 

■澤田次期会長 地区協議会と地区大会については、１年に２度、会員の皆さんが外へ出て 

いく大事な公式行事になりますので、できるだけ多くの方のご参加をお願いします。 

また、来年美馬 RC は、創立１０周年の大事な節目を迎え、創立記念式典を行う予定        

となっております。当初、森大会実行委員長の案で、２０１６年４月１７日（日）を予定して

おりましたが、その日は地区協議会が香川県で予定されていますので、４月１０日（日）に

変更して開催したいと思っています。 

場所や時間については、森実行委員長はじめ、メンバーを招集いたしまして、追って決定

したいと思います。私ども美馬ロータリークラブの記念すべき会となっておりますので、 

この日は早めから予定をしていただきまして、皆さんには全員でご出席頂けるようにお願い

したいと思います。 

■卓話  藤洋一会員（光冷暖と赤外線、伝統的な日本家屋について）    

次世代型冷暖システムの光冷暖を今日、皆さんにお話しさせていただきたいと思います。 

 自然の石、本来の石を利用することで、室内をエアコンがなくても２４時間３６５日快適がキープできるという次世

代式の冷暖房システムになります。特徴は風が出ません。そのことで、送風、風あたりによる不快感は全くでないと

思います。室内どこに行っても、温度が変わらず、非常に快適な空間を維持できる。カビ埃、花粉等が舞い上がら

ないので、そういったアレルギーのリスクが軽減できるというものです。免疫力の向上、自律神経の安定をもたらし

精神的にもいい。ちょうどいい９・６マイクロメーターの遠赤外線（育成光線）といって、室温度２４.６度ほどを保つと

言われています。光冷暖は、昨年環境大臣賞を受賞しました。最新式エアコンということで、今までの冷暖の５０％

のエネルギーでできる、省エネ部門で受賞しました。 

・育成光線は動植物、人間もそれらを浴びて成長をしていく 

・伝統的な日本家屋は、遠赤外線を発する建物だった 

（カヤ葺き・漆喰・ヒノキ・杉の板張り・土壁の中の稲わら・床下の炭・畳のいぐさ・囲炉裏・練炭の掘りこたつなど） 

・遠赤外線発生の瓦、カーテン、漆喰（壁）、板などを利用促進していきましょう 

※伝統的な日本家屋と最新の光冷暖房を組み合わせて、木造の日本の住宅の特徴を生かしながら省エネで快

適な空調システムを利用して戴けたらと思っています。 

■ニコニコ   

 廣川さん（3/7で６６歳になります。お誕生祝いありがとうございます） 

 吉田さん（RCの今日ゴルフコンペで優勝しました。） 

 浪越さん（満７０歳になりました。ゴルフが趣味ですので、８０歳まで元気でいたいと思います） 

 矢野さん（妻の誕生祝いをありがとうございます） 

 宇山さん（何回目かわかりませんが、結婚記念日祝いをありがとうございます） 

 藤さん（２９回目の結婚記念日祝いをありがとうございます） 

 森さん（S47.3.11に結婚しました。記念日祝いをありがとうございます） 

 次回例会              ２０１5年3月１０日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム         PETS（次期会長・幹事、チーム研修）報告会 澤田篤也次期会長  

欠席  小田教仁・田野寿一・林秀樹・山内浩司 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


